



09 de Diciembre de 2018  
DC/108/2018

## **PARTICIPA CEDHNL EN PROYECTO DE ATENCIÓN A MIGRANTES**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León participó con un módulo de información en la brigada “Trayecto Amigo”, que realizó este domingo la Asociación Zihuame Mochilla, A.C., en la Alameda Mariano Escobedo, en el centro de Monterrey.

El objetivo de dicha brigada en la que participaron diversas instituciones públicas y de la sociedad civil, fue el ofrecer una atención integral a personas migrantes en condiciones de vulnerabilidad.

Durante el evento, personal de la CEDHNL brindó orientación y asesoría jurídica, además de proporcionar material informativo sobre los derechos humanos y los protocolos para dar seguimiento a casos de personas en situación de migración, ante la propia Comisión, así como en otras instituciones del Estado.